

Presse Info Kevin

Kevin Klose hat schon sehr frühzeitig mit dem Keyboard musikalisch auf sich aufmerksam gemacht. Vor ca. 5 Jahren entdeckte er seine Leidenschaft für die Gitarre und erste musikalische Gehversuche gab es mit zwei Freunden in der Band Endlos. Das zufällige Zusammentreffen mit einem erfahrenen Berufsmusiker stellte die Weichen dafür, sich weiter auf diesem Instrument zu profilieren und neue Musikrichtungen zu entdecken, die bisher noch im verborgenen geblieben waren. Kreative, talentierte Köpfe brauchen bekanntlicherweise keinen Friseur, sondern eine Plattform.

Mit seinen 18 Jahren hat Kevin als Solokünstler, als Support oder gemeinsam anderen bekannten Künstlern schon einige erfolgreiche Auftritte zu verzeichnen. Das spricht sich natürlich auch überregional herum.

Angesagte young & oldtimer aus Rock, Pop, Folk, Americana sind Bestandteil der Performance. Authentisch groovige Gitarrenklänge, Spaß und jugendlicher Charm sind ein absoluter Garant für jede Veranstaltung. Wenn auch neben der Schule so manche Freizeit draufgeht, es geht in die richtige Richtung, weil sie es wollen.

Die Eltern stehen voll und ganz hinter seiner Leidenschaft, unterstützen diese musikalischen Avancen sowie die musikalische Ausbildung.